









Foto: Roberto Ruíz

Los jóvenes estremecen el mundo

■ Leticia Martínez Hernández, enviada especial

Comienza hoy, en Pretoria, el XVII Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, en el que participan más de 15 000 jóvenes de unas 140 naciones. La capital administrativa de Sudáfrica, localizada a unos 50 kilómetros de Johannesburgo, se convierte hasta el 21

de diciembre en el territorio más joven del mundo, cuando muchachos progresistas de todas las latitudes marcan en sus mapas la ruta hasta África, apertrechados de mochilas, banderas, trajes típicos, pulóveres con imágenes del Che, Fidel, Mandela... Por un mundo de paz llegan gritando a todo pulmón que este es tiempo de cambios.

(Más información en la página 3)

Nuevos Corales para el cine del continente



La vida útil, del uruguayo Federico Veiroj, ganó el concurso de largometrajes.

■ Amelia Duarte de la Rosa

De entre más de 120 películas exhibidas en concurso, el Primer Premio Coral de largometraje fue para la coproducción uruguaya-española La vida útil, de Federico Veiroj, según trascendió este

domingo, durante la última jornada del 32 Festival del Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana.

La ceremonia de premiación y la proyección del filme Flamenco, flamenco, del español Carlos Saura, en el teatro Karl Marx, cerraron la cita que dejó su convocatoria abierta para el próximo

La vida útil es la historia de un hombre maduro que ha trabajado en una cinemateca por cinco lustros y queda desempleado debido a la crisis económica. La película cuenta cómo el protagonista debe cambiar su modo de ser para adaptarse a una nueva realidad, en la que el cine lo ayuda a sobrevivir.

El segundo y el tercer escaños entre los largometrajes recayeron en Post Mórtem, de Pablo Larraín (Chile, México, Alemania) y Las buenas hierbas, de María Novaro (México). En este apartado, el jurado decidió igualmente otorgarle un premio especial a La mirada invisible, del argentino Diego Lerman; y una mención a Casa vieja, del cubano Lester Hamlet.

(Más información en la página 6)

Anuncian peligro de inundaciones costeras



Foto: Yander Zamora

Orfilio Peláez

Desde la mañana de hoy lunes ocurrirán inundaciones costeras en zonas baias del litoral norte occidental, incluido el malecón habanero, las cuales en horas de la tarde llegarán a ser entre moderadas y fuertes.

Teniendo en cuenta ese fenómeno meteorológico pronosticado es necesario tomar precauciones en los establecimientos comerciales, instalaciones hoteleras y viviendas ubicadas en zonas bajas de dicho litoral.

Según informó a Granma el máster en Ciencias Armando Caymares, del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología, esta situación obedece a la per-

sistencia de vientos de región noroeste de 35 a 50 kilómetros por hora, superiores en rachas, procedentes del Golfo de México, que generarán trenes de olas con alturas de cuatro a cinco metros, sobre toda la costa norte del occidente de Cuba.

Después del mediodía las olas pueden superar esa última cifra, lo que unido a la pleamar, hará que la magnitud de la inundación costera se incremente durante el horario vespertino, subrayó el especialista.

La masa de aire de origen ártico que le sigue al sexto frente frío de la temporada (llegó anoche), comenzará a influir sobre gran parte de nuestro archipiélago, imponiendo marcadas condiciones invernales.

En Afganistán mueren por día dos soldados ocupantes

KABUL.—Las acciones de la insurgencia afgana ocasionan la muerte diaria de dos soldados ocupantes, según los últimos datos revelados.

Hasta la primera decena de diciembre, la cifra de invasores caídos llega a 683 en lo que va de año. la mayor desde la intervención de las fuerzas invasoras de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) en el 2001.

Los últimos reportes, admitidos por la OTAN, señalan la muerte de un soldado, cuya nacionalidad no fue especificada, así como la de dos militares afganos como consecuencia de un bombardeo indiscriminado en el sur del país.

El Ministerio afgano de Defensa informó que esos dos últimos perecieron por equivocación en un ataque de las tropas

Sin embargo, fuentes de la ocupante



Fuerza de Asistencia a la Seguridad (ISAF), subordinada a la OTAN, dijeron que "tras verificar actividad insurgente, las fuerzas de la coalición lanzaron un ataque aéreo de precisión".

Al parecer, comentaron analistas, tal "precisión" tuvo un trágico desenlace para los militares afganos del ejército del gobierno del presidente Hamid Karzai. (PL)